> Le contexte difficile dans lequel est plongée la France nous pousse à prier les Cœurs unis de Jésus et Marie pour notre pays, en marchant autour de la Vendée, dans un esprit d'Unité ecclésiale > Le mot « traversaine » signifie « chemin de traverse » en patois vendéen. Il fait penser à « traversée sainte ». Marie « assainit » les endroits qu'elle traverse > Il s'agit d'une « inspiration » reçue en Bretagne par des marcheurs de la Troménie de Marie en 2022, dans un lieu où St Louis-Marie Grignion de Montfort avait prêché et de Miséricorde, sous le patronage principal de St Jean-Paul II. Cette marche, permettant aussi de redécouvrir le patrimoine spirituel, historique et artistique local, est ouverte à tous.

